
 

Referenten: Dr. Hanns-Werner Hey, Dr. Jörg Lohse


Medizinische Hilfsprojekte der BOG in der Ukraine

Vorstellung des Projekts einer mobilen Klinik im kriegszerstörten Rayon Uschgorod 

22. Mai. 2023, 19 Uhr

HDO, München, am Lilienberg 5, S-Bahn Rosenheimer Platz

Eintritt frei, Gäste willkommen.

 

Die medizinische Hilfe für die Ukraine bestand bislang in der Beschaffung und Lieferung 
von medizinischem Verbrauchsmaterial für das Krankenhaus Peretschyn (Einmalspritzen) 
und medizinischer (chirurgischer) Ausrüstung und Versorgungsmaterial für die 
provisorisch eingerichteten Lazarett-Stationen in den östlichen  Landesteilen bei Bachmut 
und Saporischja.

Jetzt, mit dem neuen Projekt einer mobilen Behandlungseinheit, bestehend aus Ärzten, 
Krankenschwestern und den Fahrern mehrerer Fahrzeuge soll eine weitgehend zerstörte 
Region nördlich von Kiew turnusmäßig angefahren und die zurückgebliebene Bevölkerung 
mit der nötigsten medizinischen Basisversorgung unterstützt werden.

Dieses neue Projekt stellen die Verantwortlichen vor.


 

Speakers: Dr Hanns-Werner Hey, Dr Jörg Lohse


BOG medical aid projects in Ukraine

Presentation of the project of a mobile clinic in the war-ravaged district of Ushgorod 

22 May. 2023, 7 pm

HDO, Munich, am Lilienberg 5, S-Bahn Rosenheimer Platz

Free admission, guests welcome.

 

Medical aid for Ukraine has so far consisted of the procurement and delivery of medical 
consumables for the Perechyn hospital (disposable syringes) and medical (surgical) 
equipment and supplies for the provisionally established military hospital wards in the 
eastern parts of the country near Bachmut and Saporischja.

Now, with the new project of a mobile treatment unit consisting of doctors, nurses and 
the drivers of several vehicles, a largely destroyed region north of Kiev is to be 
approached on a regular basis and the population left behind is to be supported with the 
most necessary basic medical care.

The responsible persons present this new project.
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